

Energiegenossenschaft Fürth findet regen Zuspruch

Die Kurve der Eintritte in die Energiegenossenschaft Fürth zeigt unaufhaltsam nach oben. Nur wenige Wochen nach Beginn der Hausbesuche, wurde schon Ende Februar die Zahl von 100 Genossenschaftsmitgliedern überschritten. Mitglied der Genossenschaft zu sein, ist erste Voraussetzung, um mitbestimmender Wärmekunde zu werden. Somit ist die Energiegenossenschaft auf bestem Weg, ihr Ziel - eine ökologisch nachhaltige und preiswerte Nahwärmeversorgung für den gesamten Ort Fürth - zu verwirklichen.

Zwischenzeitlich wurde man auch in unserem Nachbardorf auf die Aktivitäten der Energiegenossenschaft Fürth aufmerksam. Vertreter des Vereins „Nahwärme Dörrenbach e.V.“ haben an einer Sitzung des Arbeitskreises teilgenommen, um sich über den aktuellen Stand des Fürther Projektes zu informieren. Man zeigte sich überrascht, wie nahe die Genossenschaft schon der Projektrealisierung gekommen ist.

Da die Energiegenossenschaft Fürth sich offen dafür zeigte, auch die Bürger des Ortes Dörrenbach in das Projekt einzubinden, wurde die Durchführung eines Informationsabends mit diesem Thema vereinbart.

Der Infoabend, zu dem alle Bürger Dörrenbachs eingeladen sind, findet am Samstag, dem 8. März 2013 ab 19.30 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus in Dörrenbach, statt.

Axel Haßdenteufel, 1. Vorsitzender der Energiegenossenschaft Fürth, wird mit einer anschaulichen Präsentation zunächst das Konzept der geplanten Nahwärmeversorgung von Fürth vorstellen und dann die leicht zu realisierenden Möglichkeiten einer Erweiterung des Projektes mit Anbindung des Ortes Dörrenbach an das Nahwärmenetz aufzeigen.

Liebe Fürther Bürger,

Sie sehen, unser Projekt findet Anklang!

Haben sie noch Fragen an uns? Wir beantworten sie gerne!

Wie gewohnt, beraten wir Sie jeden Freitag im Büro des Ortsvorstehers!

Beratungsstunden: 10.00 bis 12.00 Uhr

14.00 bis 20.00Uhr.

Rudolf Weisang

Energiegenossenschaft Fürth



Foto von: Rudolf Weisang